

KATARI

Proposición de Valor

¿Qué necesidad o problema resolvéis?

Problemas principales

Uno de los problemas que hemos notado en la sociedad de hoy en día es la falta de tiempo, que acaba causando muchos otros problemas o preocupaciones por no llegar a los sitios, no poder hacer las cosas que de verdad queremos, comenzar a vivir para trabajar y no al revés. El uso desmedido de agua y productos de limpieza a la hora de limpiar nuestros automóviles cosa que hace un daño evidente a nuestro planeta pues todos estos fluidos acaban en el mar tras pasar escasos procesos, los cuales no aseguran el bienestar de la fauna y flora marina. Por estos y muchos otros problemas más hemos desarrollado Katari, un aparato que satisface estas necesidades de la mejor manera posible.

Ahorro de agua

Un gasto que puede pasar desapercibido entre todos los incontables gastos que tenemos que pagar, como la luz, el gas y demás, es el precio del agua y viendo que se suelen gastar cientos de litros por lavado, este número aumenta si lo lavamos en casa de manera más tradicional. Katari reduce mucho este gasto de manera que ahorramos económicamente y dejamos de dañar gravemente el planeta con un uso excesivo de un recurso tan importante como el agua.

Ahorro de detergentes

De la misma manera que malgastamos agua, malgastamos jabón pues pensamos que cuanto más espuma, más limpio quedará nuestro coche, en vez de centrarnos en usar jabones que respeten nuestro medio ambiente y los usemos de manera eficiente para gastar menos económicamente y contaminar menos. Por ello Katari tiene jabones ecológicos para hacer posible el correcto lavado de nuestro vehículo.

Accesibilidad

Un fuerte de nuestra empresa es la gran accesibilidad que tenemos ante nuestros clientes ya que ostentamos de una compañía propia de envíos internacionales, incluimos devoluciones por si el producto llega con defectos de fábrica y el envío es totalmente gratuito. Aparte nos podéis encontrar en las tiendas físicas que por ahora solo tenemos en Europa pero nos iremos expandiendo.

Eficiencia

En Katari buscamos una nueva forma de limpiar, que revolucione todo el mercado de limpieza de coches pues en con menos recursos conseguimos un resultado igual o mejor, comparandonos al lavado tradicional o al lavado en túnel de lavado, valga la redundancia. Por esto nos consideramos una empresa eficiente ya que a pesar de no ser tan rápidos como un túnel de lavado somos más ecológicos y utilizamos varias veces menos recursos.

¿Qué es lo que te hace diferente y, por lo tanto, es por lo que tu cliente está dispuesto a pagarte?

-Producción de productos

Lo que nos hace diferente a las otras empresas es la forma de producir todos nuestros productos comenzando con el más famoso que es nuestro pequeño robot katari que está compuesto con materiales reciclados ya que pagamos a nuestros clientes para devolvernos los kataris fuera de servicio/rotos y reciclamos esos materiales para hacer el mismo producto o otro de nuestra franquicia. Tenemos tres tipos de jabones que se venden por suelto o en un pack con los tres juntos, con estos rellenamos al robot katari y el determinara el jabón a usar dependiendo de la superficie, a continuación los tres tipos de jabones:

- Jabón para la carrocería: Usaríamos un jabón con pH neutro y vinagre.
- Jabón para las llantas: Usaríamos un jabón a base de bicarbonato de sodio.
- Jabón para las lunas: Usaríamos un jabón a base de vinagre de vino blanco.

-Abriéndonos en nuevo horizontes

Nunca antes se había creado un artículo tan innovador como el nuestro para el autolavado de los coches, sin tener que ir a un sitio especializado en el lavado de coches, nuestro limpiador de coches automatizado es el primer artículo creado en todo el mundo para el lavado de coches automático.

Esta idea tan innovadora va a ayudar la calidad de vida de muchas personas porque van a tener más tiempo y no van a tener la preocupación de limpiar su coche cuando esté sucio, con este limpiador solo van a tener que llenar de agua y de jabón el limpiar y colocarlo en su coche y esperar unos 35 minutos y todo estará perfecto.

-Nuestra durabilidad

Por nuestro materiales resistentes como el acero inoxidable, que es el principal componente que nos hace durar 10 años aproximadamente pues si se utilizan los recambios que ponemos a disposición de nuestros clientes, se consigue una vida útil mucho más larga que nos ayuda cumplir nuestros objetivos de sostenibilidad y hacer al consumidor ahorrar en costes. Nosotros en Katari apostamos por este tipo de materiales pues una pequeña inversión inicial puede suponer que el consumidor salga beneficiado, a la vez que nosotros.

-En el largo plazo

Debido a sus múltiples materiales que buscan la excelencia y la resistencia, por encima de la minimización de costes, conseguimos que Katari resulte ser un producto que puede separarse de todos los demás pues evitamos y repelemos la obsolescencia programada en nuestros productos, garantizando al consumidor una durabilidad realista.